

SUCESOS

DETENCION

La policia ha detenido a otro individuo de la cuadrilla que se propo- nia «trabajar» donde hubiera oca- sión, en esta capital. En la profesión de apoderarse de lo ajeno tiene de- mostrada con hechos su competen- cia.

Leonardo del Valle Fernández, natural de Santander, que así se llama, ha ingresado en la prisión provincial.

CRÍTICA DE ARTE

Pasando por la calle de Alcalá he mi- rado un antiguo edificio; todo cambia, todo el tiempo se lo lleva, mas...

En la pared del edificio viejo, en cierto modo rejuvenecido por la refor- ma, me ha llamado la atención un cartel valiente y decidido, luego otro.

Es aquí pues, a Santiago Rosales. Yo creo que este cartel del moderno pin- tor, y digo moderno por lo joven, expre- sa más su temperamento aun que los cuadros vistos ya.

Y otro cartel anuncia la exposición de pintura de los Pensionados en Gra- nada.

Exponen aquí, en este pequeño salón de la Academia de Nobles y Bellas Artes de San Fernando, seis señores: Julián Gómez Fraile, Andrés Fernández Cuen- vo, José Narro, Rafael Sancho, Vicente Mulet, Rafael Estelles Bartuel.

Una impresión fuerte nos dá la juve- tud de esta exposición, la seguridad en el dibujo del paisaje, impecable de es- pacto, pleno de perspectiva, descrito de luz.

Por ser algunos demasiados discretos, no llegan a ser importantes.

José Narro. Es el hombre de esta ex- posición, sin quitar mérito a los demas, de cortesia gruesa fuera. José Narro sobresale por una decisión de placeta que lo hace interesante. Aquí y allá, los clarores aparecen cortados por los sereno- trazos del estudioso cromatismo. El D. rro, maravilloso de perspectiva; no di- jimos de ver a Mir en él, más a pesar de todo este paisaje promete un pintor que se afinará en lo futuro, en su cami- no.

Carrera del Darro. Es una de las acuare- las de este pintor, que muestra su su- ciencia técnica.

JULIO SATÁN  
Madrid, 1925.

NOTICIAS

En el primer correo regresaron de Madrid los Consejeros del Banco Central don Pedro Martínez Gutiérrez y don Antonio Matarredona Rivera.

Han regresado de Madrid, doña Paula Navarro Zúñiga y su hija la señora viuda de Mateos.

Fábrica de sillas de Vitoria

Composturas de todas clases  
RAFAEL DIAZ PERONA.—Rosario 38

Ha regresado a La Gineta don Fran- cisco Córdoba Frias

Ayer, a primera hora de la madru- gada, a poco de ingresar en el Hospital, adonde fué conducido desde la vía pú- blica, en que fué recogido, falleció el popular limpiabotas «Prusia».

JULIPA FRESNO.—Modista de sombre- ros y vestidos.—Frente al Teatro Circo.

Se encuentra enferma, de algún cu- dado, la preciosa niña Carmelita, hija del C. jero de esta Sucursal del Ban- co de España, don Antonio González Por- tocarrero.

En el exp. so de esta tarde regresó de Madrid el Ilustrísimo señor Presidente de esta Audiencia territorial, don Fer- mín Garbayo Moreno.

Se acaban de recibir los últimos mo- delos de turismos «Ford», en colores azul, guinda y gris, con magníficos ne- máuticos balón Coches cerrados «Se- dán», de gran lujo. Facilidades en los pagos. Dirigirse a la Agencia «Ford», de Albacete.

Paseo del Istmo, número 5, bajo,  
Ha regresado a Bonete el propietario don Ginés Delgado Martínez.

En la Iglesia de San Luis, de Madrid, han contraído matrimonio don Emilio Martínez Navarro y la bella señorita María Montejano Milán, a los que apa- drinaron don Francisco Campillo Milán y doña Virtudes Martínez Navarro.  
Ehorabuena.

Gabanes, Gabardinas, Impermeables y Camisería con grandes rebajas de pre- cios en Bazar Núñez.

Marchó a Valencia la señora viuda del médico don Andrés Olivas.

El día 15 de Abril próximo darán principio en Madrid las oposiciones a plazas de Ayudantes del Servicio Agro- nómico Catastral.

AMA DE CRIA

se desea para servir en casa de los pa- dres. Dirigirse a don Mario Huerta, Pe- ñas de San Pedro.

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

Madrid 17

La trata de blancas

El Fiscal del Supremo ha solicita- do de todos los Jueces y de todas las Audiencias, que se le envíen datos de los proce- os en tramitación y de las causas que se siguen por delitos comprendidos en las leyes de represión de la trata de blancas.

Con estos datos se formará una estadística que será enviada a la Se- cretaría de la Sociedad de las Nacio- nes, que la reclama.

Un banquete

Mañana, a las nueve de la noche, en el Hotel Ritz, se celebrará un banquete en honor de los doctores don Rafael Moya y don José Codina, que llevaron la representación de España en el sexto Congreso de Me- dicina de Cuba.

El coronel Rico, enfermo

El jefe del gabinete de información y censura de la Presidencia, coronel Rico, se encuentra enfermo de al- gún cuidado, a consecuencia de un fuerte ataque gripal.

El descanso dominical en los estancos.

Se dá por cierto que ha tomado estado la cuestión del descanso do- minical en los estancos, preocupán- dose de ello el Directorio.

Los excedentes de cupo

El día 20 del actual se asegura que serán licenciados los individuos del cupo de instrucción de 1923.

El General Riquelme

Se anuncia como probable la veni- da a Madrid, en unos de los próxi- mos días, del General Riquelme, Co- mandante General de Larache.

Sobre el robo al Hotel Nacio- nal.

La Dirección general de Seguridad parece que ha impuesto una multa de 500 pesetas a la Dirección del Hotel Nacional, por deficiencias ad- vertidas en el funcionamiento del mismo.

Se asegura que hasta anoche no se ha tenido noticia de la existencia de un vi- jero que se hospedó en el Hotel desde el tercer día después de inaugurarse.

Para el día 25 del actual esta anuncia- da la inauguración en Madrid de la Asamblea de la Confederación Nacional de Maestros.

Anoche dió a luz la señora esposa del Catedrático don Luis Bernosa Alvarez, una hermosa niña.  
Ehorabuena.

Café «El Progreso»

En este establecimiento se sirve el mejor café del mundo.

Con el fin de que el público en gene- ral pueda apreciarlo, se vende, tostados al precio de 12 pesetas kilo, y en paque- tites, desde 25 gramos.  
Se tuesta diariamente.

Ha llegado de Pozo-hondo el Juez municipal don Antonio Garfijo Val- cárcel.

Por orden superior, se ha dispuesto formular una propuesta de recompen- sas, a favor de los maestros nacionales de esta provincia.

VITAMIN-FRUIT LECHE VEGETAL

Substituye a la leche. Es un reparado hecho con frutas americanas, maceradas en agua de coco, miel limón y cereales maltados. Indispensable en las enfer- medades infecciosas, artritis, reuma- tismo etc. De sabor muy rico y agrada- ble. Matarredona Hermanos, y otros.

bajo señor Aunós, para inaugurar la Comisión mixta del Trabajo en el comercio al detall de Barcelona.

Luego pasará unos días en Torto- sa.

La estafa a la Compañía de Telefonos.

Han comenzado las declaraciones respecto al supuesto desfalco en la Compañía de Telefonos.

Parece que las declaraciones reci- bidas no han aportado ninguna luz al proceso.

El Juez, el Abogado Fiscal y el abogado del Estado, se reúnen con frecuencia para cambiar impresio- nes.

Viaje suspendido

El Capitan general que había de marchar esta noche a Madrid, llama- do por el Directorio, ha suspendido su viaje.

Burgos 17

Un cura condenado a presidio

La Audiencia ha dictado sentencia condenando al cura de Villecompa- rada, Clemente Huidobro, a la pena de diez años y un día de prisión mayor, por homicidio frustrado en la persona de Dolores Erontal.

A este cura se le sigue otro pro- ceso por muerte de la misma joven.

Las Palmas 17

Huelga terminada

Ha terminado la huelga general de cargadores del puerto.

Los individuos de la Directiva que habían sido detenidos, se hallan en libertad. También se ha levanta- do la clausura de las sociedades obreras.

AL CERRAR NUESTRA EDICIÓN, NO HEMOS RECIBIDO LA CONFERENCIA DE ÚLTIMA HORA QUE NUESTRO CORRESPONSAL EN LA CORTE TIENE ORDEN DE TRANSMITIRNOS.

SALÓN LICEO

Hoy, a las nueve y media de la no- che, se celebrará función de cine y «va- rietés».

BARACHOL

Lo mejor contra la SARNA y enfermedades todas de la piel  
Véndese en Farmacias y Droguerías

UNA BOMBA!

Si... Donde ha trasladado la Peñita JOAQUIN INIESTA Marqués de Molins, 17, bajo los niños de la bola, regalan un globito a todo comprador.



Entre flores vive la mujer defendida por el JARABE de HIPOFOSFITOS SALUD

Este poderoso reconstituyente tan eficaz como rápido para combatir la anemia, devolverá a sus mejillas el bello color de las rosas; a la inapeten- cia sucederá un excelente apetito; y vendida definitivamente la debilidad, volverán a su ser todos los esplendores de la juventud.

Más de 30 años de éxito creciente.—Aprobado por la Real Academia de Medicina.  
Rechace todo frasco que no lleve en la etiqueta exterior HIPOFOSFITOS SALUD en rojo.

Concedores han sido siempre los volun- tarios. Ahí esta para demostrarlo el Torco, cuya labor admirable ha evitado a la Patria muchos días de luto. Con Ejércitos de voluntarios y con una oca- sionalidad entusiasta y luchadora, se resolvería en poco tiempo el problema africano, que a mi juicio no es proble- ma de línea más o menos avanzada, sino de conducta, de política... Pero ya sabe usted que de política no se puede hablar, porque no existe, porque de esa palabra ha sido decretada su desapa- rición del Diccionario de la Lengua.

TRIBUNALES

Señalamientos para mañana en la Audiencia.

Alm. nsa.—Vista de una causa, sobre adulterio.

Letrados, señores García Quijada y Cútolí.

Procuradores, señores González Vera y Hortelano

Alb. nsa.—Vista de un pleito se- guido entre la Sociedad Juan B. L. m. nte C. m. nte, L. Unión, y don Alfredo Agustí, sobre pago de caudal.

Procuradores, señores Parras y Panadero.

Be monte.—Vista de otro pleito seguido entre don José Patricio Rubio Romero y los herederos de don Pedro Martínez Pardo.

Letrados, señores Perucha y Mar- tínez Moreno.

Procuradores, señores Ponce y Centos

DE LA PROVINCIA

Ha fallecido en Bienservida, el propietario don Julio Capelo Ruiz, padre del maestro nacional de que- liga villa, don Luis.

Nuestro pésame a la familia del finado.

La recaudación de contribuciones será comienzo pasado mañana en Villarrobledo.

En Socobos y Apera, han queda- do expuestos al público los rep- timientos generales del actual año económico.

CRÓNICAS FEMENAS

DE TIENDAS

Sigamos hablando de lo que nos gusta encontrar cuando vamos de tiendas. La clientela femenina exige al comerciante atenciones y cuidados especiales. Así por ejemplo el comprador fuese siempre un hombre, el comerciante no cuidaría con tanto esmero de la decoración del local. El hombre, cuando entra en él no aprecia ni el conjunto, el aspecto general. Los detalles, los adornos minuciosos, los caprichos de la decoración, se han puesto para las mujeres. Estas, mientras están en el estableci- miento, mientras las despaخان, mien- tras esperan, aunque no sea más que un minuto, se fijan en todo, lo tasan todo, lo juzgan todo.

Al volver a casa, a ningún hombre se le ocurre decir que la tienda donde ha comprado tal objeto es bonita o fea; ni se ha fijado, ni le importa gran cosa; por el contrario sabe muy bien que los lujos del establecimiento lo paga muy caros el comprador. En cambio, las mu- jeres no parecen sino que creen que una tienda lujosa sirve necesariamente mejor que otra menos bonita.

El agasajo personal constituye tam- bién otro pequeño cebo, muy estimado por la mujer. Verse atendida, recibida con mil aspavientos y preguntas, con mil preliminares y halagos, suele ser para ella motivo de la mayor estima- ción. Si supiera que el comerciante ha- cía lo mismo con cuantas llegan a la tienda, su orgullo y su vanidad sufrirán un terrible golpe.

LEONOR DE OLIVERA.